



ムジナもんだより

Vol. 26



やあ、イナゴージャスだよ。季節も寒い冬が終わり、段々春めいてきたんで、僕たち昆虫もようやく土の中から顔を出せそうだね。じゃあ、検討会のみんな、報告をお願いするよ。

✎…小学校の授業でムジナもんが紹介されました！

今年1月、羽生市役所宛に草加市立新栄小学校の4年生3人からお手紙が届きました。生徒が興味を持った埼玉県内の市町村について調べて発表するという総合学習の授業で、この3人は羽生市について発表することになったそうです。

発表の3月5日(水)、グッズ検討会もこの貴重な機会を記録に残そうと駆けつけました。発表では、ムジナもん仲間たちが登場する手作りの人形劇が行われ、羽生市の人口や特産物などを分かりやすく伝えていました。



発表後、検討会からお礼として、ムジナもんのポストカードやぬいぐるみをプレゼントしました。生徒達からは「かわいい」とか「教室に飾っておきたい」などという声もあったそうです。

これからも、羽生市に興味を持ってくださいね♡

埼玉県南部の市がキャラクターを通して埼玉県北部の市とつながるなんて、とても素晴らしいことですね！

✎…ムジナもん、凧に变身！



2月24日(日)、農村センターにおいて、ムジナもん凧作り大会が行われ、たくさんの子供達が参加してくれました。

そこでは、色とりどりのムジナもん凧が作られました。残念ながら、当日は強風のため、外で凧あげをすることはできなかったのですが、子供達が家に持ち帰った後、羽生の空にムジナもん凧が飛んでいたことでしょう。

編集後記

今回、他市の小学生にまでムジナもんを取り上げてもらい、改めてキャラクターの持つアピール性を認識しました。今後もムジナもんを通して、羽生市をアピールしていきたいと思います。(O)